

ATHLÉTISME

SOKHNA LACOSTE BRILLE AUX CHAMPIONNATS DU MONDE

« C'est un rêve devenu réalité de courir aux Etats-Unis, contre les équipes américaines. D'autant plus à Eugène, qui est le temple de l'athlétisme là bas ». Un an après être restée aux portes de la finale du 4x400m aux Jeux Olympiques, Sokhna Lacoste, athlète charentaise qui s'entraîne au G2A, a su s'imposer aux Championnats du Monde d'Eugène aux Etats-Unis aux côtés de ses coéquipières de relais Shana Grebo, Sounkamba Sylla et Amandine Brossier. « D'habitude nous sommes rivales sur la piste, alors nous avons fait un stage d'une semaine là bas avant la compétition pour créer une cohésion d'équipe » précise la jeune sportive de 22 ans.

AMBIANCE INCROYABLE

Après s'être facilement qualifiées pour la finale, les Françaises sont entrées en piste le dimanche 24 juillet. C'est Sokhna Lacoste, la spécialiste du 400m, qui a lancé le relais tricolore féminin vers une très belle 5^e place lors de cette finale, faisant au passage leur meilleur temps (3'25'81). « Le public était incroyable, le stade était plein et les Américains sont très démonstratifs. Tout le long de la course, on les entendait crier pour nous encourager » raconte Sokhna. Arrivée seulement une poignée de secondes plus tôt, l'équipe américaine remporte la médaille d'or, suivie de près par les jamaïcaines et les anglaises. Après cette 5^e place aux Mondiaux, l'Angoumoisine Sokhna Lacoste repart à l'assaut d'autres succès sur piste aux Championnats d'Europe de Munich en août.

